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世論調査の欺瞞を問う！ 2009/11/25 15:35 

知ってますか？この事実 

  

  日本を貶める在日に参政権ですか 

  婚外子にも相続権認める夫婦別姓 

  
【世論調査】漠然とした支持 維持には政策遂行が必要 
  
 （前略）また、長引く景気低迷を受けて、鳩山内閣の景気対策に期待する声が大きい。世論調査でも「期待する政策」のトップに

なった。鳩山政権としては年末にかけての平成２１年度第２次補正予算、２２年度予算の編成で、対応を迫られることになるが、

景気対策とほぼ同じレベルで「行政の無駄遣いの見直し」に期待する声も大きく、その両立に苦しむことになりそうだ。景気が低

迷を続ければ、鳩山内閣の評価が一気に落ち込む可能性がある。 
  
 さらに、財源を補（ほ）填（てん）するための赤字国債の発行について、今回の調査では「発行すべきだ」は２４・６％にとどまり、

「そう思わない」が６６・０％と大きく上回った。 
  
 民主党が掲げた公約や政策方針について、「守れないものが出てきても仕方ない」は４０・７％、「公約にとらわれず、柔軟に政

策を実行すべきだ」も５０・３％に上り、世論はマニフェストに固執するより、現実的な政権運営を望んでいるようだ（後略）。 
  

 
画像クリックでFNN調査にジャンプします  
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タグ： ＦＮＮ  産経新聞  世論調査  外国人地方参政権  選択的夫婦別姓   

 この産経新聞とFNNの合同世論調査の結果を見て思うのは、この電話アンケートに答えた国民は何と民主党に甘い人達だろ

う、という事です。総選挙であれほど訴えた「子ども手当」「高速道路無料化」等々の目玉政策には、「そんなに無理しなくても良い

よ」と理解のあるところを見せる。 
  
 一方で、本命の反日法案である「外国人地方参政権」や「夫婦別姓」については選挙の争点にもならなかったのに、賛成派が

反対派を上回っています。この二つの法案について、産経新聞はともかく、フジテレビはどの程度正確な情報をこれまで流してき

たのでしょうか？。 
  
 外国人地方参政権に「賛成」と応えた貴方。まず、この写真を見て下さい。日本が嫌いで日章旗を汚し、反日上等と叫びながら

天皇陛下を貶め、それでいて選挙権よこせとふざけた主張をしている在日の素顔がこれです。それでも貴方は外国人地方参政

権付与に賛成ですか？。既に情報を持っている人達のネットアンケートでは95％以上が反対という結果が出ていますよ。 
  
 夫婦別姓に「賛成」と応えた皆さん。土屋たかゆき議員の訴えを聞きましたか？。民主党案は「婚外子の子どもにも実子と同じ

相続権を付与しよう」という法案ですよ。いわゆるお妾さん、あるいは一夜妻との間で出来た子どもも実子と同じ相続権って、世

の中のおかあさん、それを知っていて賛成しているのですか？。 
  

           
        ドイツでは完全に使用が禁止されているナチのハーゲンクロイツを 
        日の丸の中に描き、それを土足で踏みつけている旗。彼らは本当に 
        土足でこれを踏みつけていたのです。もっと日本人は「怒り」ましょう。 
  
 要はこの二つの法案が成立して恩恵を受ける人達の意見ばかりを垂れ流してそれでアンケートをとる。危険な部分は一切報道

しない。それはないでしょうと云いたい。大体、世の中の一般の方がどの程度、在日の問題を知っているのか、報道のタブーの一

つでしたからこれまでほとんど知らされてきませんでした。数々の在日特権を知ってますか。現状でも日本人は逆差別を受けて

いるのですよ。 
  
 というわけで、これから展開する集会やデモではこうした普通の人が見ても「怒り」を覚える画像入りのチラシを沢山作って配布

することを提案したいと思います。これから本番の通常国会まで何回も実施されるであろう集会や街頭宣伝、デモの最中に是非

とも画像入りのビラを配布することを提案致します。 
  
 あるいは街頭宣伝でネットで出回っている「日の丸にウンコ」の動画を道行く人に見せる、そういう工夫も大事ではないでしょう

か？。その動画見ても「何とも思わない」人は、普通の日本人ならそうはいないと思っているのですが、甘いですかね？。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/25 18:18Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

2世論調査の欺瞞を問う！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1337941/



 
>鳩山内閣の景気対策に期待する声が大きい。 
 
どなたが期待してるんでしょうか? 

 
あ、街道とか在日とかマスゴミが期待してるんですね。良くわかります（爆笑） 

 
 
まあ、ポッポに経済対策ができるはずないでしょうけど。 
まさに鳩山不況ならぬ鳩山恐慌ですよ、これ。  

 

2009/11/25 20:52

Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
朝日新聞や毎日新聞の外国人参政権の世論調査は過半数が賛成との新聞

報道 
に、オカシイ、疑問と思うのは俺だけとは思わない。 

 
後世に莫大な禍根を残す法律を作る根拠とは何か？在日も最後は幸福になれないのは

火を見るより明らかだろ・・ 

 
厚顔無恥の彼らもここまで来たら手酷いしっぺ返しを喰らうだろよ・・・ 

 
もちろん鳩山や小沢などは後世に売国奴としてのみ歴史の教科書に載るだろう。 

 
花うさぎさんやフジ・サンケイＧの健闘に期待するところ大である・・・  

 

2009/11/25 20:55

Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん 

 
2～3日前に、フジテレビ・スーパーニュースの安藤優子が「さて、次は予算の

無駄を省く事業仕分けのニュースです」とのセリフを述べた後で事業仕分けの模様を伝え

ていました。NHKほかも同様の調子で伝えているのですから、見る人が見れば茶番であ

ることが一目瞭然の事業仕分けも、こよなく無邪気な国民には「白馬に乗った正義の騎

士」に見えるのでしょうね。 

 
そもそも、産経・FNNが「鳩山政権に最も期待する政策はどれか」との愚問を発する気が

しれません。この内閣に期待するものが一つでもあるのか？あるとすれば一秒も早く倒れ

ることだけではないのか？また、その質問に真面目に答える回答者のオツムの中はどう

なっているのでしょうか？ 

 
「この程度の国民にして、この程度のマスコミ・この程度の内閣あり」 
近頃は、「マスコミが悪いのでもなければ政治家や政府が悪いのでもない。ワルの張本人

は考えることを止めてしまった国民である」ということを痛感しています。何を措いても、こ

のワルを退治することから始めないことには…。 

 

2009/11/25 20:56Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
もう 墓穴掘りましたね。これでも、友愛報道はできないでしょう。 
いい大人が 親から 仕送りしてもらってたってことでしょうか。 
「今でもないと信じたい」＝実母からの資金提供－鳩山首相 
気がつかないって、誰が信じるのでしょうか。 
今日のニュース楽しみです。  

 

2009/11/25 21:54Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>あ、街道とか在日とかマスゴミが期待してるんですね。良くわかります（爆笑） 
 
がはははははは。しかし民主党の支援組織って「日本のワル、全員集合！」って感じです

ね。 

 
>まさに鳩山不況ならぬ鳩山恐慌ですよ、これ。 
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何回も云いますが、政治や経済、外交の仕組みや現状を知らないど素人の集団ですか

ら、左のイデオロギーを当てはめようとすると、すべてマイナスの力学が働くのです。それ

が判らないのですね。 

2009/11/25 21:56

Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
国民＝住民。ということでしょうか。 

国籍（選挙権を持っているか）の確認後に集計をしているとは思えません。 
それと、マスコミのスリコミ度のバロメーターなのだと思います。 
テレビや新聞のワイドショー感覚で情報を受け取る人々。 
面倒な検証はテレビが代行してくれます。 
お客様は、国民（住民）です。 
（神編集という業を駆使して）結論を導いてくれます。 
国民主権という権利を行使するように扇動します。 
（踊らされているという感覚を麻痺させます） 

 
日本人は、情報の流れに身を任せ、空気を読めば良いだけの状態にされます。 
悔しいことに、空気を読むのは、島国日本人の得意とすることなのです。 
多数意見に従っていれば安心という気質も災いします。 

 
だから、あながち、世論調査の数字は間違っていないのだと思います。 
一人の重みも関係ないのですから。 
（調べて考えての１票も空気を読んでの一票も同じです） 
民主党に入れた人々が多かった事実。世論調査の結果。 
それは、紛れもない現実です。 

 
来年の参議院選挙。 
自民党に期待出来ないアリサマなので、状況は更に悪くなる気がします。 
（衆参両議院で多数を取れば… 瓦解します） 

 
都合の悪いことは前政権のせい。 
都合の良いことは現政権のせい。 
マスコミを味方に付けているのですから最強です。 
時折報道する与党批判でマスコミの正当性（公平性）を印象付ければ無敵ですね。 
（少しの真実を混ぜることで多くの嘘が真実に見えます） 

 
（鳩山氏）４年経って、状況が悪くなっていれば責任を取るとか… 
４年～！？ 
日を追うごとに、ガンのように日本を蝕んでいます。 
友愛という言葉の麻薬でしょうか。 
マスコミという幻覚剤でしょうか。 

 
４年後。日本は、どうなっているのでしょうか。(>_<) 

 

2009/11/25 22:00Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん こんばんは。 
 
>に、オカシイ、疑問と思うのは俺だけとは思わない。 
 
質問の前にヤラセをやっているかも？。 

 
「真面目に何十年も日本に住んで税金を納めている永住外国人が、せめて地方だけでも

参政権を、と求めてますが、貴方は外国人地方参政権に賛成ですか、反対ですか？」と

か(^^；。 
 
>もちろん鳩山や小沢などは後世に売国奴としてのみ歴史の教科書に載るだろう。 
 
「日本を崩壊に導いた日本民族の永遠の敵」とかですかね？。 

 

2009/11/25 22:17Commented by iza1118 さん 
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To しばりょうさん  
>いい大人が 親から 仕送りしてもらってたってことでしょうか。 
>「今でもないと信じたい」＝実母からの資金提供－鳩山首相 
>気がつかないって、誰が信じるのでしょうか。 

>今日のニュース楽しみです。 
 
こんばんは 
初めてコメントさせていただきます 

 
「今でもないと信じたい」この言葉は重要ですね 

 
日経新聞夕刊によると 
「政治家本人以外の個人献金の上限を年間150万円と規定。 
 首相の親族からの資金提供は、個人献金の量的制限違反や虚偽記載 
 にあたる可能性があるが、貸付金の場合は法的な問題は生じない。」 

 
本人が知らないうちに、母親が政治団体に献金する事はありえるかも知れませんが 
本人が知らない、貸付金はありえないですよね 

 
徹底解明を期待します 

 

2009/11/25 22:24

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん  
 
>見る人が見れば茶番であることが一目瞭然の事業仕分けも、こよなく無邪気

な国民には「白馬に乗った正義の騎士」に見えるのでしょうね。 

 
本当にテレビの報道の影響を受ける人が多いですね。普通の企業のリストラと言えば、

人件費や役員のリストラ最優先でしょう。 

 
国に当てはめれば政治家のリストラ、公務員事件費のリストラはどうした？ですよね。たし

か一兆一千億削るって云っていたような気が。 

 
＞ワルの張本人は考えることを止めてしまった国民である」ということを痛感しています。

何を措いても、このワルを退治することから始めないことには…。 

 
御意。 

 
・ご参考、民主応援団です。 

 
仙谷由人氏が担当相となっている行政刷新会議が、各省に潜在する無駄の摘発や埋蔵

金の発掘を始めた。刷新の事務局長を務める加藤秀樹氏は「構想日本」の代表で、かね

てから地方自治体の行政の仕分け人として知られた人物だ。 

 
 ここに、七人の国会議員と約五十人の民間有識者が三班に分かれて、四百四十七事

業の仕分けに着手した。仕分け人の前で官僚が予算の正当性を説明する場面はネツト

で中継された。 

 
 公開の場でその道のプロが官僚とやり合い、仕分け人が決を取って存続や廃止を決め

るというやり方は、これまでの審議会方式に比べて抜群に良い方法だ。 

 
 そもそも審議会というのは役人が行政改革をやっている振りをしているか、本来余計な

仕事を行うためにお墨付きをもらう仕掛けに過ぎない。（常識のためのサプリ 屋山太郎 

事業仕分けで浮き上がる数兆円の節約 WILL1月号）  

 

2009/11/25 22:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>「今でもないと信じたい」＝実母からの資金提供－鳩山首相 
 
これは明らかに「ウソ」ですね。Ｘデーはいつかな(^^)。  
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2009/11/25 22:27Commented by 元気 さん 

To 花うさぎさん  
 
>何回も云いますが、政治や経済、外交の仕組みや現状を知らないど素人の

集団ですから、左のイデオロギーを当てはめようとすると、すべてマイナスの力学が働く

のです。それが判らないのですね。 

 
私は、判らないというより見えていないのだと思います。 
鳩山氏の言葉通り。 
「信じている」「信じたい」 という感情です。 
感情で先走ると見えないのです。 
そして、見えている人がいても何も出来ません。 
反対すると逆上します。（恋愛と同じかも） 
静観するしかないのかも知れませんが、コトは個人のコトではなく国の未来が掛かってい

ます。 
大ヤケドをしそうです。 

 
経済最優先で外交の国防も御座なりにして来た日本です。 
日本政府が幼稚園児と例えられること、正しいと思います。 
悔しいことに、その政府を選んだのも幼稚園児なのです。 
（幼稚園児は、限られた情報を鵜呑みにしますから） 
「友愛」という幻想に囚われて現実を見ていません。 
今の幸せが先人の命の上にあることも気付いていません。 
（金にならない）面倒なことは知りたくないように教育されています。 
だから、まるで一人で大きくなったように錯覚しています。 
さらには、その感覚で（腹黒い）大人との対等の権利を主張しています。 

 
外国は、政府が幼稚園児のままで居てくれるのが望みでしょう。 
（悪事が暴かれては面倒ですから） 
そのためなら、たいがいの無理も聞いてくれるかも知れません。 
幼稚園児が金持ちでいる内は。取れるモノがある内は。 
そして幼稚園児が金持ちでいられる理由は、金を生む豊かな人材なのです。 
日本の資源は、（技術やサービスを生み出す）人なのですから。 

 
いつまでも幼稚園児でいてもらっては困ります。 
このままでは、日本の将来は危うくなるばかりです。 
主権国家としての義務と責任を自覚せねばなりません。 

 
参議院選挙までに、責任ある大人になってもらわねばなりません。 
日本は、洗濯出来るのかしら。垢が落とせるのでしょうか。 

 
 
 

 

2009/11/25 22:35

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>だから、あながち、世論調査の数字は間違っていないのだと思います。 

 
はい。選挙結果をみれば、残念ですが認めざるを得ないですね。 

 
>民主党に入れた人々が多かった事実。世論調査の結果。 
>それは、紛れもない現実です。 
 
まじで人気のない田んぼにでも弾道ミサイルが撃ち込まれないと覚醒しないでしょうね。 

 
>４年後。日本は、どうなっているのでしょうか。(>_<) 
 
いま現在でも限りなく台湾の現状に近づいていますから、四年後だと尖閣と沖縄がどうな

っているか？という感じでしょう。  

 

2009/11/25 22:39Commented by 花うさぎ さん 
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To risaryouさん こんばんは、はじめまして。 
 
>本人が知らないうちに、母親が政治団体に献金する事はありえるかも知れま

せんが 
>本人が知らない、貸付金はありえないですよね 
 
なるほど。貸付金だと当然、金銭賃貸契約書みたいな書類をつくって両者が署名捺印す

るでしょうから、逆に言い逃れが出来ないですね。 

 
これは近いかも(^^)。  

 

2009/11/25 22:44Commented by 元気 さん 

To 花うさぎさん  
 
>まじで人気のない田んぼにでも弾道ミサイルが撃ち込まれないと覚醒しないでしょうね。

 
覚醒するのかしら。 
私は、それも疑わしいのです。 

 
『日本人の知ってはならない歴史』 三冊とも在庫がないようです。 
楽天で、続と戦後編を注文しましたが、発送予定は未定です。 
１冊目は、注文の受付もされておりません。 
アマゾンでは、12/25以降の発送。やはり未定です。 
売れているようですね。（それとも部数が少ない？） 
増刷して広めたいですね。 

 
やはり、ミサイルよりも歴史ですね。 
どんなに困難でも、覚醒してもらわねばなりません。 
一人でも多くの人に。 
頑張りましょう。(^^)v 
 

 

2009/11/25 22:49Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>このままでは、日本の将来は危うくなるばかりです。 
>主権国家としての義務と責任を自覚せねばなりません。 
 
元気さんは確か「そよ風」のメンバーですよね。安心して任せられますので街頭宣伝にた

ってマイクで訴えてくれると幸いです。な～に、女は度胸、やれば男以上に力になります。 

 
その危機感は「まさにその通り！」です。通常国会に参政権が提出される前、つまりいま

現在が勝負ですので、 

 

2009/11/25 22:52Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>売れているようですね。（それとも部数が少ない？） 
>増刷して広めたいですね。 
 
これは出版社の方針もあるでしょうが、初版部数が少ないのでしょうね。皆で注文出せば

増刷されると思います。  

 

2009/11/25 23:22Commented by 元気 さん 

To 花うさぎさん 
 
>元気さんは確か「そよ風」のメンバーですよね。安心して任せられますので街頭宣伝に

たってマイクで訴えてくれると幸いです。な～に、女は度胸、やれば男以上に力になりま

す。 

 
先日、大阪の街宣、覘かせていただきました。 
（ほんの）少しだけ、街宣されている「そよ風」の方とお話しさせていただきました。 
関西支部も女性だけの茶話会を企画しているそうです。 
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まず、メンバーの方とお話しすることから始めようと考えています。 
そこで、活動の仕方とか、有効な方法を探れれば幸いと考えています。 

 
12/1に、「真・保守市民の会」の決起集会があります。 
12/13には、西村眞悟氏の講演会があります。 
着実に、出来ることから始めます。(^^)v  

2009/11/26 00:01Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>そこで、活動の仕方とか、有効な方法を探れれば幸いと考えています。 
 
期待してます。これまで女性の政治活動というと左翼系ばかりが目立ってましたので、是

非、普通の日本が好きな女性が立ち上がって欲しいと切望しています。 

 
で、出来れば皆さんが保守系女性議員と連携した連合組織を立ち上げて、女性の立場か

ら大衆市民活動をリード出来れば、と思います。 

 
>12/1に、「真・保守市民の会」の決起集会があります。 
>12/13には、西村眞悟氏の講演会があります。 
 
おお～、遠藤健太郎氏と西村慎吾氏ですか。ブログで是非レポートして下さいね。  

 

2009/11/26 00:21Commented by 元気 さん 

夜中に、しつこく失礼します。 

 
＞出来れば皆さんが保守系女性議員と連携した連合組織を立ち上げて、女性の立場か

ら大衆市民活動をリード出来れば、と思います。 

 
ああ… その方向がありました。 
それは、とても良いと思います。 
そして、それが本来に在り方ですよね。 

 
＞西村慎吾氏 

 
名前、変換間違えていましたね。ありがとうございます。 
大変、失礼しました。m(__)m  

 

2009/11/26 00:30Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>それは、とても良いと思います。 
>そして、それが本来に在り方ですよね。 
 
その方向を視野に頑張ってほしいと思ってます。 

 
>名前、変換間違えていましたね。ありがとうございます。 
 
があ～～ん、西村眞悟氏が正解なんです。ごめんなさい(^^)。  

 

2009/11/26 02:59Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさん。 
世論調査は間違いではないでしょうね。国民は、あれだけの千葉景子や福島瑞穂を代表

とする売国奴閣僚のいる鳩山内閣を支持しているわけですから。 
在日特権は、知っている人は知っているのですが・・・同和利権とともに、この在日特権は

白日にさらされなければなりません。 
タブー、タブーってまるでジョージ・オーウェルの１９８４年の世界ですね。１９８４年のよう

に、しょっぴかれませんが、私が在日特権や同和利権の話すると、知らない人は、信じて

くれないか、私を右翼扱いします。 
でも、人権擁護法案なるものが通ればしょっぴかれますね(笑)  

 

2009/11/26 07:30Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。 
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>私が在日特権や同和利権の話すると、知らない人は、信じてくれないか、私

を右翼扱いします。 

 
そういう雰囲気を巧みに作ってきた経緯がありますね。私もスーツに日の丸のピンバッジ

をつけているだけで時々そういわれます。 

 
>でも、人権擁護法案なるものが通ればしょっぴかれますね(笑) 
 
これが通れば我々のようにネット言論にもモロ影響を受けます。何か知らず知らずのうち

に催眠術をかけられて民主党を支持する一般層が増えているような気がします。 
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